



Pièces	35 Pièces
Superficie	1211 m²
Référence	11553
Prix	1 900 000 €

Villedieu

Maison à vendre (84110)

Au cœur du charmant village de Villedieu, à seulement quelques minutes de Vaison-la-Romaine, cet ancien moulinage de soie du XIXème siècle développe près de 1 200 m² habitables au sein d'un parc arboré de 1,5 hectare. Classée ERP de 4ème catégorie, la propriété dispose d'une importante capacité d'accueil avec 26 chambres, de vastes espaces de réception et d'activités, une cuisine professionnelle ainsi que deux chambres récentes de plain-pied entièrement aménagées aux normes PMR. La propriété est actuellement en activité, mais sa commercialisation repose avant tout sur sa valeur immobilière ...

In the heart of the charming village of Villedieu, just a few minutes from Vaison-la-Romaine, this former 19th-century silk mill offers nearly 1,200 sqm of living space set within 1.5 hectares of mature grounds. Classified as a Category 4 ERP (Establishment Open to the Public), the property offers substantial accommodation capacity, with 26 bedrooms, extensive reception and activity spaces, a professional kitchen, as well as two recently created ground-floor bedrooms fully adapted for guests with reduced mobility. The property is currently operating as a business, although the sale is primarily ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

